

LE Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Voi. IV

Juillet 1898

No 2

"Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine."

S. BONAVENTURA, O. P.

Pourquoi le MESSAGER de SAINT-ANTOINE reste petit

Plusieurs de nos lecteurs veulent bien s'intéresser à notre petite publication au point de nous faire à son sujet des suggestions et des remarques, et de nous donner de sages conseils. Qu'ils soient assurés que nous apprécions fort leur bon vouloir et que nous les en remercions de tout cœur. C'est, en effet, par un zèle louable que ces bons amis nous parlent ainsi : ils voudraient voir le bon saint Antoine partout glorifié, et son MESSAGER resplendir d'un éclat incomparable entre toutes les autres revues pieuses du pays. Nous ne sommes pas loin d'avoir le même désir : mais les explications que nous allons leur donner vont peut-être leur montrer que, en dépit de tout, nous n'avons pas absolument tort de garder à notre modeste revue le caractère que nous lui avons donné dès le commencement.

Nous admettons volontiers que le MESSAGER n'a pas la bonne mine que voudraient lui voir nos excellents correspondants, et que nous lui verrions nous-même avec un certain orgueil ; mais serait-il plus